



| | |
|-----------|------------------------|
| Thema | Presseveröffentlichung |
| Ersteller | C. Schmidt |
| Datum | 29.01.2014 |

Beilage Mehr Nürnberg NN / NZ am 28.01.2014

Nürnberg

Schüler engagieren sich

Schülerinnen und Schüler der Berufsfachschule für Büroberufe haben im Dezember selbst gebackene Leckereien verkauft und damit einen Reinerlös von 850 Euro erzielt. Die Summe übergeben sie jetzt an „noris inklusion“, Nürnbergs größten städtischen Anbieter von Leistungen für erwachsene Menschen mit Behinderung. Junge Leute von der Berufsfachschule engagieren sich schon seit Jahren mit solchen Aktionen für soziale Projekte und Organisationen.

